
1 
 

会員各位    福岡県シニアテニス連盟大会案内 

令和７年 1 月 1 日 

福岡県シニアテニス連盟 

会 ⾧ 戸 屋 誠 

（令和７年度事業計画の送付について） 

会員の皆様、あけましておめでとうございます。 

新年を健やかにお迎えのことと、お喜び申し上げます。 

昨年も大会に、多数ご参加いただき、大変ありがとうございます。 

さて、私 戸屋 誠は、本年より会長に就任いたしました。 

今後は県連盟のさらなる繁栄に向け、誠心誠意を尽くしてまいる所存です。 

これまでと同様に皆様のご協力・ご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

早速ですが、最近の物価高騰、郵送料値上げなどの影響もあり、この度、やむを得ない措置とし

て各大会における参加賞等の廃止が決定されました。 

さらに、大会運営の収支の状況によっては、参加費のアップも考えていかざるを得ないかと思われ

ますが、会員の皆様には、状況をご理解いただき、ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。 

最後に、テニスはスポーツの中でも、長寿のスポーツと言われております。 

会員の方の中には、９０歳を超える方もいらっしゃいます。 

健康を維持するとともにこれからもシニアのテニスを盛り上げて行きましょう。 

今年度も大会へのご参加をよろしくお願い申し上げます。 

 

退任のご挨拶 

新しい年を皆様お元気にお迎えのことと思います。 

昨年末に会長の任を辞することになりました。 

会長として 5 年間、コロナや酷暑により連盟の運営に支障をきたすような状況もありましたが、 

会員の皆さんや理事のみんなの協力を得て、大過なくその任を全うできたと思っております。 

お世話をするようになって、多くの会員の方々を知り、元気にテニスができたことは、私の生涯 

の財産になっています。 

これからもテニスは続けてまいりますので、いろんなところでお会いできることと思います。その 

時は、互いに声かけができれば嬉しい限りです。 

これから、戸屋新会長のもとで、理事のみんなも頑張っていくと思いますので、今まで以上に、 

試合に参加してもらって、シニアテニス連盟を盛り上げていって欲しいと思います。 

長い間お世話になり、ありがとうございました。 

顧問（前会⾧）執行 信 


